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REQUERIMENTO Nº 792/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre 
divulgação de apoio cultural na 
emissora oficial – Santa Bárbara FM 
– do município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu, esta semana, 

questionamento de munícipes sobre a inserção de apoio cultural na 
programação da emissora educativa oficial Santa Bárbara FM;  
 

CONSIDERANDO que a radiodifusão educativa destina-se 
exclusivamente à divulgação de programação de caráter educativo-cultural e 
não tem finalidades lucrativas; 
 

CONSIDERANDO que a emissora oficial, em épocas distantes, 
chegou a veicular apoio cultural em sua programação, mas há tempos deixou 
de fazê-lo. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  Geralmente, a Rádio Santa Bárbara FM divulga apoio cultural 

em sua programação? 
 
2º)   Se a resposta for afirmativa, a divulgação de apoio cultural é 

feita com base em qual legislação? 
 

3º)    Nesse mês de junho, a emissora vem veiculando vinheta 
sobre Dia dos Namorados e com apoio cultural de estabelecimento comercial 
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da cidade. Os recursos arrecadados com o apoio cultural são destinados para 
qual finalidade?; 

 
4º) Existe um fundo municipal onde são depositados recursos 

oriundos dessa forma de “patrocínios”?; 
 
5º) Quem são os captadores de apoio cultural para a emissora?;  
 
6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de junho de 2.018. 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


